
Уважаемые родители (законные представители) наших воспитанников! 

В рамках мероприятий, посвященных Международному Дню борьбы с 

коррупцией- 9 декабря – наша дошкольная организация в лице заведующего 

Азаковой А.В. приняла участие в проекте Общероссийского народного 

фронта «За честные закупки» в городе Новосибирске в составе делегации от 

города Красноярска. 

 

 Антикоррупционный форум, состоявшийся 28 ноября 2017 г., стал 

площадкой для обмена опытом с коллегами из соседних регионов. Более 500 

человек не только из Новосибирска, но и муниципальных образований 

региона представили на суд коллег свои наработки в данной сфере. 

Главная тема Антикоррупционного форума в Новосибирске – поставки 

питания в образовательные учреждения и учреждения здравоохранения. 

На форум съехались сотни участников со всех регионов Сибирского 

федерального округа. Это все, кто напрямую связан со сферой питания в 

детсадах и школах, – директора, предприниматели, главврачи, представители 

контролирующих органов и родительских комитетов, эксперты, 

общественники. 

 



Так, в сфере поставок питания в детсады, школы и больницы активисты и 

эксперты проекта выявили сомнительных закупок на сумму свыше 100 млрд 

руб. Было проверено 130,5 тыс. контрактов и выявлены признаки картелей и 

сговоров при поставках еды. «Это часть всероссийской карты картелей, 

которую мы составляем. Всю информацию мы передаем в Федеральную 

антимонопольную службу и до конца года рассчитываем завершить работу 

над картой. Идет работа и в Госдуме, где в рамках рабочей группы активно 

обсуждаются предложения по изменению 44-го Федерального закона «О 

госзакупках». Собрать информацию и предложения по изменению 

закупочного законодательства, улучшению процесса закупок питания в 

соцучреждения в регионах, обсудить в режиме открытой дискуссии все 

острые моменты, проблемы – главная цель Антикоррупционного форума в 

Новосибирске, как и предыдущих форумов 2017 г. в Ростове-на-Дону и 

Челябинске», – пояснил А.Гетта, руководитель проекта «За честные 

закупки». Депутат подчеркнул, что часть идей, которые будут представлены 

на итоговом «Форуме Действий» ОНФ в декабре, – это идеи молодых 

специалистов из регионов. 

 

 


